

Piepjohn für EM in Bologna qualifiziert

OSTERODE. Patricia Piepjohn von der Schützenbrüderschaft Freiheit hat sich im Rahmen der nationalen Ausscheidungswettkämpfe des Deutschen Schützenbundes (DSB) in der Disziplin KK 60 Schuss Liegend zu den Europameisterschaften qualifiziert. Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte ist der Verein damit bei internationalen Meisterschaften vertreten.

Die erste Qualifikationsrunde fand Anfang Mai im Rahmen der International Shooting Competition in Hannover statt. Piepjohn erzielte 593 Ringe und belegte bei nur zwei Zählern Rückstand auf die Führenden Platz vier.



Patricia Piepjohn

Die Durchgänge zwei und drei wurden am vergangenen Wochenende auf der Olympiaschießanlage in München ausgetragen. Das freie Training am Anreisetag nutzte die Freiheiterin, um sich auf die schwierigen Bedingungen einzustellen, denn böiger Wind und Dauerregen verlangten den Sportlern ihr ganzes Können ab.

Am darauffolgenden Tag startete Piepjohn fulminant in den zweiten Wettkampf: Mit drei 100er Serien am Stück legte sie den Grundstein zu ihrem hervorragenden Ergebnis von 595 (von 600 möglichen Ringen) und schob sich zudem im Gesamtklassement auf den zweiten Rang vor. Am Sonntag folgte die dritte und letzte Ausscheidungsrunde und auch hier zeigte die Freiheiterin in ihrer Paradedisziplin keine Schwäche. Mit 594 Zählern verteidigte sie bei sechs Punkten Vorsprung deutlich Platz zwei und löste ihr Ticket zur Europameisterschaft. „Patricia gehört seit Jahren zu den besten Liegendschützinnen in Deutschland und hat sich diese Qualifikation mehr als verdient“, unterstreicht ihr Trainer Christian Pinno die herausragende Leistung der erst 18-Jährigen.

Die kontinentalen Titelkämpfe finden vom 10. bis 17. Juli in Bologna/Italien statt, bereits Ende Juni wird Piepjohn mit der DSB-Auswahl nach Norditalien reisen, um sich am Wettkampfort vorzubereiten. Weitere Informationen und Ergebnisse im Internet auf www.sbfreiheit.de. red